

Das Internationale Keramiksymposium Römhild

Mit der Gründung des Fördervereins „Internationales Keramiksymposium Römhild e. V.“ im Jahre 2007 hatte sich ein Initiativkreis gebildet, der sich die anspruchsvolle Aufgabe stellte, das von 1975 bis 1993 in Römhild etablierte Internationale Keramiksymposium nach 15 Jahren wieder zu beleben und weiter zu führen. Bis Anfang 1990 gehörte das Internationale Keramiksymposium Römhild mit zu den bedeutendsten Kreamicsymposien Osteuropas und war als guter „Markenname“ über die Grenzen Ostdeutschlands hinaus bekannt und bei den Keramik-künstlern gefragt.

Mit Beginn des Jahres 2017 kann der Förderverein voller Stolz auf 9 Jahre erfolgreiche Vereinsarbeit zurückblicken. In diesem Jahr beginnen wir mit der Vorbereitung des XI. Internationalen Keramiksymposiums Römhild, das wieder eine anspruchsvolle Aufgabe und eine große Herausforderung sein wird. Das Symposium steht unter der Schirmherrschaft des Präsidenten des Thüringer Landtages, Christian Carius. Eine neunköpfige Jury wählt aus den weltweiten Bewerbungen acht Künstlerinnen bzw. Künstler aus. Das Symposiumsmotto „**Keramik spricht viele Sprachen**“ nimmt Bezug auf die lange Tradition der Stadt Römhild als schöpferisch-inspirierenden Freiraum für Keramik-künstler aus aller Welt. Die Künstler sind in der Zeit vom 02. August bis 05. September 2018 zu Gast in der Stadt Römhild. Mit Blick auf die Zukunftsperspektive der Stadt Römhild sind alle Initiativen des Fördervereins darauf gerichtet, dieses Alleinstellungsmerkmal der Stadt Römhild zu fördern.

Wir werben um Unterstützung und Sponsoren

Alle Initiativen unseres Fördervereins sind nur möglich auf Grund der materiellen und finanziellen Unterstützung vieler Sponsoren und Förderer und durch die Inanspruchnahme öffentlicher Fördermittel. Dafür sind wir sehr dankbar!

Im Rahmen der Vorbereitung des XI. Keramiksymposiums benötigen wir wieder Unterstützung, um die unterschiedlichsten Kostenpositionen finanziell absichern zu können.

Die hauptsächlichlichen Kostenpositionen sind:

- Stipendium für Künstlerinnen und Künstler
- Arbeitsmaterial wie Ton, Kleinwerkzeuge und Hilfsmittel
- Werbung und Publikation
- Energie zum Brennen der Kunstwerke, Elektro, Gas, Wasser
- Unterbringung und Verpflegung der Künstlerinnen und Künstler
- Ausstellungsgestaltung und Katalogearbeitung

Gemeinsam mit der Stadt Römhild möchten wir uns wieder als gute Gastgeber für die Künstlerinnen und Künstler aus aller Welt präsentieren. Wir bitten deshalb herzlichst um Ihre Spendenunterstützung.

Unter dem Stichwort „**Keramiksymposium Römhild**“ können Sie auf unser Spendenkonto bei der **Kreissparkasse Hildburghausen**, **IBAN DE 88 8405 4040 1160 1025 50** Ihre Spende überweisen. Vielen herzlichen Dank!

● Ihre Ansprechpartner:

Michael Knie, Vorstandsvorsitzender

Tel.: 0151 19545415

Marion Martin, Schatzmeisterin

Tel.: 036948 80387

Günter Köhler, Bürgermeister der Stadt Römhild

Tel.: 036948 88110

www.keramiksymposium-roemhild.de

info@keramiksymposium-roemhild.de

